

☆ 初夏のイベント in 玉高 ☆



☆ 春季球技大会

5月30日(火) 毎年恒例の春季球技大会を開催しました。グラウンド全面にバレーボールコートを作って行う玉高の伝統行事で、1年生から3年生まで男女ともバレーボールで汗を流しました。クラスの絆がより強くなった1日となりました。



☆ 芸術鑑賞会



5月31日(水) 今年の芸術鑑賞会は「狂言、落語、太神楽」を鑑賞しました。生徒が実際に狂言や落語を体験したり



歓声や笑いが起こったりと、充実した時間を過ごしました。普段、あまり生で見ることのない芸を見ることができ、貴重な体験ができました。

☆ 80周年記念招待野球試合



☆ 外国船客ガイド

6月1日(土) 今年80周年を迎える玉野高校は、野球部が甲子園23回出場を誇る下関商業高校を迎え、招待試合を行いました。手に汗握る試合展開で、1勝1敗で終え、両校とも爽やかな汗を流しました。



4月22日・24日、5月8日・10日の4日間、外国客船が宇野港に寄港し、船客が玉野の町や玉野高校を訪れました。その際、本校の生徒合わせて21名が同行し、ガイドとして活躍しました。お互いに楽しい時間を共有し、貴重な体験ができました。



☆ オープンスクール



☆ 学校説明会



○7月31日(水) 9:00~12:00

- ・学校説明
- ・模擬授業体験
- ・在校生と語る会 など

Feel it!

○6月18日(火) 18:30~19:30 (玉野高校)

○6月20日(木) 18:30~19:30 (玉野高校)

○6月21日(金) 18:30~19:30 (直島中学校)

※いずれも申込みは不要です。